

GRANADA

Los candidatos Payá y Campos proponen que los terrenos de Renfe sean utilizados por la Universidad

Uno oferta crear un Campus para el Estudio y la Cultura y el otro, espacios deportivos y de ocio

04.10.07 - ANDREA G. PARRA

El espacio de Renfe tiene nuevos pretendientes. La candidatura del profesor Rafael Payá Albert al sillón del rector de la [Universidad de Granada](#) (UGR) ha incluido en su programa una nueva «idea de futuro» en la que oferta un pacto a las instituciones para la creación del Campus para el Estudio y la Cultura. Una oferta para la colaboración de la [Universidad granadina](#)

con el Ayuntamiento, la Diputación, la Junta y «cuantos organismos e instituciones pudiesen estar implicados o interesados». El profesor Antonio Campos, otro de los candidatos, también tiene planes para estos terrenos.

En relación al campus propuesto por Rafael Payá, el objetivo final sería la construcción en parte de la actual zona de Renfe (entre la prolongación de la Avenida de los Andaluces y la calle Severo Ochoa), en el corazón de la ciudad, de un centro en el que se aúnen «estudio, cultura y actividades lúdicas».

Diferentes servicios

En lo que respecta al centro del conocimiento/biblioteca, explican que estaría abierto durante gran parte del año 20 horas al día. En este espacio se ubicarían salas de lectura, de reuniones, seminarios... El centro contará, además, «con salas de lectura en las que haya acceso a material bibliográfico y recursos web, con cafeterías y restaurantes con acceso wifi, pensado para universitarios y ciudadanos en general».

Este ambicioso plan incluiría además la avenida de las artes plásticas, que permitiría a «los creadores granadinos y no granadinos, universitarios y no universitarios, exponer sus obras». Todo se completaría con una remodelación de los actuales Paseillos Universitarios, ampliándolos más para el deporte y el paseo, y con un cambio en los comedores universitarios, que «necesita de una profunda remodelación». En un comunicado Rafael Payá recuerda que «hacemos esta oferta a las instituciones, especialmente a nuestro Ayuntamiento, de forma leal, clara y directa, dentro del proyecto de Univerciudad» y con el fin de construir la Fundación Granada por la Cultura. Mantienen que es factible.

Por otra parte, el catedrático Antonio Campos, también candidato a rector de [la UGR](#) en las elecciones que se celebrarán en los próximos meses, desveló ayer sus intenciones con este espacio. Así, comunicó que la candidatura tiene previsto modificar la zona de los Paseillos con la «remodelación de las instalaciones existentes, también de los comedores, y la ampliación cuando se produzca el soterramiento de la estación de Renfe, negociando la instalación de nuevas zonas deportivas y culturales como nuevas pistas de pádel y tenis, un gimnasio y un teatro, entre otras».

Campos, que ha prometido presentar a [la UGR](#) como candidata a los Juegos Olímpicos Universitarios, destaca que la zona serviría como villa olímpica. Las instalaciones creadas para ello «serían aprovechadas después como zonas de ocio, estudio y cultura, contribuyendo al objetivo último de que toda Granada se convierta en una ciudad universitaria, como lo son las ciudades que albergan las más importantes instituciones académicas».

En el caso de que esta zona no pudiera estar disponible, ya que la Universidad no tiene competencia alguna sobre ella, la villa sería instalada en otra zona que supusiera una nueva expansión de [la UGR](#), dice Campos.